

28 de junio de 2023

EQUIPO GESTIÓN MEDIOAMBIENTAL

Este 28 de junio se ha reunido por primera vez el Equipo de Gestión Medioambiental del III CEV, que ha comenzado con la lectura y aprobación del acta de la última reunión celebrada el pasado año.

Seguidamente, **CCOO** ha solicitado que para próximas reuniones, las presentaciones que se vayan a tratar, se envíen con antelación para poder estudiarlas. La empresa indica que está conforme con esta medida.

Por otro lado, se ha dado respuesta a la consulta planteada por **CCOO** en la reunión anterior respecto a los consumos de combustible de la red de ventas presencial: el aumento de consumo por traslado de personal a cabeceras de provincia no es significativo.

Así mismo, se han realizado las presentaciones de los nuevos integrantes del Equipo de Gestión Medioambiental por parte de la empresa con motivo del último ERE.

Seguimiento del Sistema de Gestión Ambiental y de Energía

La empresa informa que ya han finalizado las auditorías externas de las ISO siguientes:

- ISO 14.001 Sistema de gestión ambiental
- ISO 50.001 Sistema de gestión energética
- ISO 14.064 Huella de carbono de la compañía

Los resultados de las auditorías han sido positivas y hacen mención al aumento de SARI grabados por ruido.

Respecto al grado de cumplimiento de los objetivos del 2023, informa que se ha concluido con éxito las memorias anuales de residuos en Andalucía y exigencias de NIMA, los tratamientos de residuos peligrosos y la adaptación del nuevo protocolo sobre maltrato animal que intentará hacer llegar a toda la plantilla.

En la parte de gestión energética, seguirán impulsando la conectividad y la digitalización además de continuar con las directrices del sello ECOSMART, verificado por Aenor. Este sello está dirigido en gran parte a nuestros clientes promoviendo la reparación, reutilización y el reciclaje: equipos fijos de clientes B2C, reutilización de terminales móviles, cero residuos de equipos de red y prioridad en la reutilización y el reciclaje (98% en 2023).

Gran parte del éxito de esta reutilización de equipos se debe a la digitalización de la gestión por la plataforma GRETEL.

La empresa pone como ejemplo la auditoría energética que se ha realizado en la central de Delicias: han sido unas dos semanas con dos auditores y se ha valorado muy positivamente el proyecto ESaaS y Sari.

Otros temas

La empresa presenta un nuevo proyecto denominado **MOVIMIENTO AZUL**, que cuyo concepto es la extensión de la sostenibilidad a nuestros clientes así como dar más visibilidad a este aspecto, que **CCOO** lleva años haciendo. El origen de este proyecto es el aumento de la tendencia del consumidor hacia empresas que tengan una adecuada gestión medioambiental y un compromiso social.

Los objetivos que se pretenden alcanzar son los siguientes:

- Ayudar a la sociedad a prosperar: aportar valor al cliente y mejorar la vida de ellos a través del impulso digital.
- Construir un mundo más verde, teniendo como eje un eje prioritario la economía circular en todos sus aspectos.
- Se ha denominado Movimiento azul por sinergia con el color de la empresa y ser identificable como una empresa comprometida.
- Las acciones son prácticamente las mismas que ya se hacían, pero con este proyecto se intenta dar mayor relevancia y visibilidad pública.

La forma en la que se hará llegar toda la información, se dividirá en diversos canales de difusión serían mediante un BLOG, un canal de YOUTUBE y una newsletter semanal para aquellos clientes que se apunten. Además, se está trabajando en una página web específica a la que se acceda desde la web principal de Movistar.

CCOO Grupo Empresas Telefónica